



Mesa de debate / Voceros de candidatos presidenciales

En la mesa de debate de voceros presidenciales, Kenia López Rabadán, Laura Ballesteros y Gerardo Fernández Noroña. Laura Ballesteros destacó la operación por parte del PRIAN a través de granjas de bots contra Jorge Álvarez Máynez, por el video en el estadio de fútbol.

Por su parte, Kenia López, aseveró que no se tratan de bots, sino que es la gente quien ha destacado el hashtag narcopresidente.

En tanto, Fernández Noroña, resaltó que la campaña narcogobierno se trata de una operación con una inversión millonaria que se está haciendo desde un troll center y desde robots con lo buscan manipular y desinformar.

https://drive.google.com/file/d/1SCIQDT0NURqsFkr2r6gK_9Gp5jOVEWj6/view